

Le nouveau défi fou de Christian Fatton... en Australie

14 octobre 2016

[Tweeter](#)
[J'aime](#)
[Partager](#)
24
[G+](#)
0
[Share](#)



Le nouveau défi fou de Christian Fatton... en Australie

Christian Fatton l'avoue: « c'est le projet de ma vie »! Ce projet? C'est la traversée de l'Australie. Au programme: 3850 kilomètres de course à pied en moins de 38 jours. L'objectif est de battre le record du Français Patrick Malandain (38 jours, 12 heures, 58 minutes). Mais lui, il vise les 35 jours. Ça représente 110 kilomètres par jour! L'ultra-marathonien de Noiraigue place la barre haut et ça n'arrange pas Mous Fikri. Présent, hier soir, à la soirée de soutien de Christian Fatton, cet autre coureur de l'extrême a prévenu: « si Christian bat le record, je tenterai de le battre à mon tour! »

Les + vus de l'année

- ▶ Calendrier de l'Avent - Neuchâtel - Calendrier de l'Avent du 6 décembre 2014
- ▶ Minimag - Sylvain Soloz, rescapé de la promenade des Anglais
- ▶ Un scootériste perdra la vie dans un accident à Neuchâtel
- ▶ Amis des radars souriez, vous êtes photographiés
- ▶ Alpha+, une collection en marche pour l'alphabétisation
- ▶ Des chiffres et des sons, Djette en marge de HEC
- ▶ Ils se disent oui et font le grand saut au Watt Air Jump
- ▶ Michel Parmigiani vous offre un spa à Fleurier
- ▶ Avis de passage - Jeremy Siegrist
- ▶ Dans la course 2016 - BCN Tour 2016, étape de La Chaux-de-Fonds

Les + vus de la semaine

- ▶ Deux morts sur la route entre Pleigne et Mettembert
- ▶ Des petits Européens ont phosphoré au Locle
- ▶ Le Franches Equi Trail, c'est franchement sympa
- ▶ Le canal sportif - Nicolas Pérot, coach du BC Boncourt
- ▶ Placebo - Time is brain: l'AVC n'attend pas
- ▶ La conquête de l'or rouge a débuté à Lugnez
- ▶ Cueillette de pommes dans le parc Chasseral
- ▶ Le nouveau défi fou de Christian Fatton... en Australie
- ▶ Journal du Lundi 17 octobre 2016
- ▶ Son Altesse Sérénissime, le SAS, a trente ans